



Il faudra attendre 1930 pour l'installation du premier émetteur de radiodiffusion « FQN ».

En novembre 1945, « FQN » utilise l'indicatif « Ici Radio Saint-Pierre », chaque jour sur 670 Kcs...

Plus tard « Ici Radio Saint-Pierre », station de radiodiffusion du gouvernement français à Saint-Pierre et Miquelon, sera rattachée à « Radio France Outremer – R.F.O. »...

L'émission d'amateur : Le pionnier



Le tout premier radioamateur des îles est Paul DETCHEVERY, qui reçoit l'indicatif « **F2PX** », en 1936. Le préfixe prévu était « **F3PMx** » depuis 1932, bref...Il deviendra REF 7512. Paul est employé aux P.T.T. de Saint-Pierre.

En juillet 1937, la rubrique « How DX » du QST signale : « **F2PX - 14330 kcs, note CW T7, en QSO avec VE3DA, W4HR, WITS...** »

Mais l'administration réalise que l'indicatif donné, n'est pas conforme aux accords de la CIT de Madrid de 1932...et transforme l'indicatif en « **FP8PX** », toujours hors-norme. Paul est signalé audible en France par « **F8EO** », puis en Algérie par « **FA8BG** » qui ne réalisent pas le contact. Par contre Paul contacte de nombreuses stations européennes. (cf. : Radio REF- octobre 1936)

En 1939, le chef de cabinet de l'Administrateur du Territoire devient REF 3597... et la Guerre éclate !

